

第12回

# 食と文化の祭典 いっちゃんみろや

会場では、来場者にも新型コロナの基本的な感染対策への協力をお願いしながら、11月12日(土)カルチャーブラザーアートギャラリーの『趣味の作品展』で幕を開け、翌13日(日)の2日間行われ、多くの来場者(延べ5,000人余)で賑わいました。

13日(日)の野外ステージイベントは、朝からの雨で人出が心配されましたが、オープニングの開会式終了とともに一転、晴れ渡り、午前中より好調な出足でステージイベントや新鮮野菜、地場の特産品販売など大盛況でした。

今年は、旭化成創業100周年、延岡OB会結成45年目を記念してお礼に先着3,000人に景品(紅白餅・サランラップ)をお配りし、大変よろこんでいただきました。

併せて趣味の作品展・野外イベント・城山かぐらの3会場を巡るスタンプラリーも実施しました。



会場出入口ゲートの様子  
(コロナ感染対策の呼びかけ)



開会式で主催者挨拶をする  
小野会長



ダンスパフォーマンス



野外イベント開会式



和太鼓演奏



くつろぐ来場者



ウクレレ演奏



駐車場満車(南駐車場)



趣味の作品展  
(カルチャーブラザーアートギャラリー)

# ふれあい祭

コロナ自粛を経て  
3年ぶりの開催  
(今回も城山かぐらまつりと共催)

長引くコロナ自粛の中で野外イベント会場設営の手配が大変でしたが、OB会の理事をはじめOB会実行委員、旭化成社員、組合のみんなで会場設営・撤収作業に協力。これまでに無い手作り感あふれる“ふれあい祭”になりました。

野外イベント会場(市役所前駐車場)での開会式は、前夜からの雨のため急遽、オープニングセレモニーを中止して、これまで同様、共催の『城山かぐら』と合同開催しました。

はじめに小野雅春OB会長と山本亮二城山かぐら実行委員長の主催者挨拶に続き、読谷山洋司延岡市長、米田昌樹延岡支社総務部長からお祝いのお言葉を頂き、続いて、本部仁俊延岡市議会議長のご発声による「乾杯」で秋の大風物詩『第12回いっちゃんみろやふれあい祭』のステージイベント、軽トラ市(新鮮野菜販売)、出店の加工食品販売の幕が上がりました。

来場者のみなさんは、買い物をしながらダンスグループや和太鼓グループなどによるステージイベントにも拍手喝采、大いに賑わいました。

## 駐車場管理

駐車場管理の実行担当地区は、長浜OB会(松岡有二会長)です。

今年は、野口遵記念館の建替工事期間中で会場周辺の駐車場の絶対数が不足。公共交通機関の利用促進を呼掛けてきたが例年同様、午前中、早々に満車となる駐車場が続発。駐車場間で連絡を取り合って影響を最小限にとどめるよう空き駐車場の案内に努めました。

# 趣味の作品展 カルチャープラザで開催

11月12日(土)の午前9時から13日(日)15時閉会の2日間開催しました。

実行担当地区は、恒富OB会(田中公宣会長)です。

コロナ自粛の中でもコツコツと続けてこられた絵画や写真、書、陶器、パッチワーク、木工作品など趣味を活かした素晴らしい作品を展示紹介していただきました。有名人の色紙など自慢の一品も展示され、初日から盛況で2日間で1,000人余の来場がありました。

作品を鑑賞された皆さんから感嘆の声が多く聞かれ出展者、来場者同士のふれあいで会話も弾み、心も和む2日間となりました。

作品を展出して頂きました方々、会場運営の実行委員のみなさん、お疲れ様でした。



## 野外ステージ

ダンスパフォーマンスを披露する出演者



実行担当地区は、東海OB会(福良誠一会長)です。

開会式終了までの雨でオープニングの和太鼓演奏、神楽舞込みを中止しました。

開会式が終了するや出演者、来場者の熱気で一転、青空が広がり暑い日差しの中、フラダンス、キッズダンス、楽器演奏、和太鼓演奏、ヒップホップダンスなど、次から次とパフォーマンスが繰り広げられ、キッズダンスでは、3歳のお子さんも出演、ご家族、おじいちゃん、おばあちゃんを始め、観客から拍手喝采を浴びて一気に盛り上がり会場はコロナ自粛の憂さを晴らすかのように熱気に包まれました。

今年は14チーム、総勢470人が17演目を披露、終了予定時間の15時30分にイベントを終了しました。

実行担当地区のみなさん、分割みの進行管理お疲れ様でした。

## 軽トラ市・加工食品

軽トラ市実行担当地区は、支社OB会(田中高志会長)です。

軽トラ市14台、加工食品16店の出店で終日、賑わいを見せ、売上も上々のようでした。

今回は、9月の台風14号の影響で野菜が準備できるか心配されましたら生産者の植替え努力によって新鮮野菜を準備、販売することができました。生産者のみなさんへ感謝です。

加工食品実行担当地区は、愛宕OB会(橋本正昭会長)です。コロナ自粛で出店を辞退する店もありましたが担当地区的出店交渉努力で新たな出店者を獲得して從来にも増して多様な加工食品が提供できました。来場者のみなさんも堪能できた事と思います。

趣味の作品展、ステージイベントと共にオータムフェスタの「食と文化の祭典」に貢献する取り組みが出来ました。

実行委員のみなさん、お疲れ様でした。



## スタンプラリー・新型コロナ感染対策

入場管理・感染対策は、岡富OB会(須藤淳会長)が担当しました。

